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深谷市中心市街地活性化に関する市民アンケート調査結果 

別 冊 

 

皆様からお寄せ頂いたご意見を以下に記載します。 

分類項目：都市の整備 

町全体が安全で樹木、花、緑に囲まれた環境、賑わいと活力にあふれ、店を利用して元気を

もらい、得した気分になれるような街になってほしい。 

総論賛成、各論反対が計画から実行実現への歩みが難しくなり、困難に直面し、計画倒れに

なる要因と思う。中心市街地の活性化が早期に実現されることを切に願います。 

町の歴史を知らしめること、伝統を重んずること、現在と昔を融和させること。若者の未来

を尊重すること。市街地活性化に要する資金を惜しまないこと。 

市内道路に電柱が出ていて注意して走っているので、何とかならないのかと思う。 

花園にアウトレットができたら、ますます中心市街地がさびれるだろう。 

中仙道の商店街をアーケードにしてほしい。 

子供達が遊ぶ公園は常にきれいにしていただきたい。公園が草で足の踏み場もないと、虫や

雑菌が心配で近づけない。 

空地が散存するが、駐車場として市にて運営。ここに、通勤用の車両が毎日停車しています。

駅に近く便利だとは思いますが、借地（駐車場）人が遠くに住む親戚の人に又貸ししている

ようです。常時停車している車は駐車場貸出のものか否か確認すべきです。（安価で利用で

きるから）また、1車両ではなく同時に 2,3台停車している場合もあり好き放題使っていま

す。草は伸び放題、虫が多く環境が悪い状態です。時々は市で見回り、現地を監視すべきと

思うが。 

高齢者が住みよい街を期待します。 

深谷にプラネタリウムや科学館など作ってください。またイオンなど人が集まることころを

お願いします。 

電柱を地下に埋めてほしい。防災無線が家の中にいると聞こえづらい。 

市街地がゴーストタウンみたい。 

電気水道ガス通信などのインフラ整備について、ネットワークを組み無駄のない効率的な工

事をしてほしい。 

中心市街地は夜暗く、防犯上子供だけで出かけられない。道も狭く、自転車も車も通りにく

い。電柱も多く、歩道整備が行き届いていない。中心市街地の活性化には、古き良き物的な

店を揃えて魅力ある町並みにするべきと思われる。 

中心市街地の歴史的な物をもっと大切にし、整備してほしい。何を核として発展させたいの

か全く見えてこない。老人が徒歩で用事を足せるまちづくりをしてください。自動車に頼っ

ては高齢者の事故ばかり増えます。 
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深谷寄居線中仙道から踏切の間、道路拡張が無理なら電柱を移動すれば、幾分通行しやすい

のではないか。 

中心市街地の道路に信号が少なすぎる。車の通行で危険な思いをしたことが何回かある。ド

ライバーのマナーに頼りすぎ。改善を求めます。 

茶売り街道を一方通行にしてほしい。グリーンベルトがあるが歩道が少なく危険。 

中心市街地は寂しくなったとみられるが、それでもこれまでの社会資本の蓄積が残っている

と思われる。これらを利用して高齢者が戻って来やすい環境を整えて人を増やす施策が必要

と考えます。 

深谷寄居線は二車線道路にしてほしい、駅から市役所への道路は歩道も付いたもう少し広い

道にしてほしい、学校への登校道路は生徒の安全を第一に考えた道にしてほしい。 

中仙道沿線の各商店主は代が代わらないと土地を売らない傾向があるので、深谷駅通り、17

号沿線を活性化するのを希望する。 

中央通りより東方面の都市計画を考えてほしい。本住町東はイベントなどいろいろなくなっ

ています。 

駐車場がとにかく少ないと思う。市民の移動手段はほとんど車だと思うので、駐車ができな

ければ人も集まれないので整備が必要だと思う。また、夕方仕事帰りに商店街で買い物した

くてもほとんど閉まっていたり、水曜日などもシャッター街のイメージが強い。商店街のに

ぎわい、明るさ、できるだけ開いていることが必要だと思う。 

今更優秀な人材で多額な資金を注ぎ込んでも効果は薄い。あえて言えば公共施設の充実を。 

深谷の信号（群馬銀行の辺り）の周辺道路の整備を早急にしてほしい。朝夕特に車の行きき

が多く、車にとっても歩行者にとっても非常に危険だと思う。交通機関の充実が今後の市外

転出を防ぐ一番の方法だと思う。昔のように大宮まで 40 分ほどで行ける環境をぜひお願い

します。 

市内の公園の遊具が減ったり、公園そのものがなくったりしいる。大きな公園もあるが、小

さくても良いのでバランス良く小さい子を連れて散歩に行けるような距離にあるとうれし

いです。また外灯なども整備していただけるとありがたいです。 

東方の北通り線の開通が早くなることを望みます。 

駐車スペースの確保が必要。道の両サイドにできるだけ無料駐車できるようにする。事故防

止の為中心市街地内はすべて 30キロゾーンにして安全確保に務める。 

17 号より南の深谷寄居線があまりにも狭すぎる。信号機の位置が歩行者の目から見ると高

すぎるところがある。歩行者用信号をもう少しつけてほしい。 

子供が遊べる公園が少ない。雨天時に遊べる児童館がない。子育て環境の方を、中心市街地

より考えてほしい。 

道路が狭い。飲食店が少ない。デパートがほしい。 

車社会の道路の見直し。若者の住みよい街づくり。地方で荒れた田畑が多く、一考を要す。 

駅前ロータリー（北口）が広くなるとありがたい。自分は徒歩だが、送迎の車が多く歩きづ

らい。駅前に食料品を買える店がないのが残念。 

市役所の建て替え。アウトレットの早期建設。深谷駅前の整備拡充。 



 - 3 - / 30 

 

市役所西側の道を南に抜ける道が狭く、歩くのに危険。車が体をかすめたこともあったので、

一方通行にした方が良い。 

上野台や上柴地区の友人が、近年ほとんど中仙道に行っていないが、道が狭くて通りづらい

といわれる。魅力的な店もないのかもしれない。シャッターを締め切ったままにしたり、壊

れかけた空き家を放置していたのでは暗くて、栄えあるまちとは思えない。その点も対策を

とってほしい。 

中仙道の電柱を地上から消し電線などのケーブルは地中に。歩きやすく広く感じ、街並みの

景観が落ち着いたものに変わり人も集まってくると思う。 

私の住んでいる花園地区、特に私の家の周りは外灯を増やしていただけたら助かる。何度か、

夜不審者に敷地内に入られたこともあるのでお願いします。 

上柴地区から国済寺区画整理地への高崎線を渡る道路の開通を早期にお願いしたい。 

深谷市は子育てしにくい街だと思う。児童館、公園をつくってほしい。駅周辺も噴水など、

ひとが集まる場所をつくってほしい。店もなく寂しい。 

深谷には高校が 5つもあり、学生が多く駅を利用する。駅前に商業施設をつくり栄えさせる

ことが深谷市活性化への一番の近道ではないか。私自身学生であるが、勉強をするカフェな

どないことも不便を感じている。休日の図書館など見れば場の不足は一目瞭然だ。学習施設、

ショッピングモール、憩いの場となる公園など統合された場を駅前に作ってもらいたい。 

中心市街地が取り残されています。区画整理を早く進めることが必要と思います。アウトレ

ットも良いが、集客が望めるとは思えません。市街地がますます取り残されると思います。 

小さい子供が雨でも遊べるような児童館や公園を作ってほしい。 

孫が時折深谷に来るが、深谷にはパティオしかないという。アウトレットモール誘致は次世

代のためにもなんとか早く完成させてもらいたい。 

深谷市役所前の交差点、深谷小学校側からきて国道 17 号を右へ曲がる右折帯をつくってほ

しい。 

駅北を歩くと夏は緑が少なく日陰がない。昔あった木が今はなく小さな花があるのだが、雑

草のほうが多い有様。空地が目立って道路工事もいつまでたっても砂利道のまま。深谷ベー

スもいまいちよくわからない。 

気になる店は見かけたことがあるが、寄ってみたくても駐車場が少なかったり。中仙道など

狭い場所での路上駐車はただの危険でしかないと思うためそのまま通り過ぎてしまうこと

が多い。 

駅が立派なのに北口がさびれているのでもったいない。子供が遊べる場所をもっと作ってほ

しい。 

街中に外灯が少なく、夜道が心配です。商業施設が少なく、市外で買い物をすることが多い

為、大型店などが必要だと思います。 

駅から唐沢川沿いに城址公園まで行けるような遊歩道の整備。 

だいたいでいいのですが、この辺は何年頃区画整理を行いますという目安を知りたい。年を

取ってからの引っ越しは正直辛いと思うので早く落ち着いて暮らしたいです。 
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高崎線を利用したい時、熊谷のように駅近くに車を駐車できる場所がほしい。コンサートの

時文化会館の駐車場が狭い。 

駅ビルの設置、幼稚園を３年にお願いします。 

ベルク稲荷町店前の大通りの歩道に何本か木が植えられているが、大きく育ちすぎて気にな

る。上に育つ分にはよいのだが、下まで葉が伸びてきてしまっていて通行の妨げになってい

る。木をカットしていただけるとありがたい。 

なるべく早く区画整理が進むことを期待します。いろいろなしがらみや難しい問題も多数あ

るかとおもいますが、とりあえず中心となる 22メートル道路が開通することを希望します。 

駅前～中仙道周辺は道路整備も悪く道幅が狭い上に駐車場も利用しづらい（またはない）。

個人商店の品物を求めたいと思っても交通のことを考えるとつい駐車スペースを確保でき

るショッピングモールなど利用してしまいます。 

中仙道が一方通行になったためにさびれてしまった。 

駅前通りが狭くて不便。 

区画整理を早く実行し商業施設の充実を促進すること。工業団地や物流団地を設置して、住

民が増えるような対策が必要だと思う。全国的なスポーツイベントの開催などで深谷市の知

名度を上げる活動をしてみても良いのではないかと思う。 

高齢者が徒歩で行ける距離に軽い運動ができる施設ができるのなら、うれしいです。 

中仙道を広げる工事が順次行われていて完成が楽しみ。駅前に赤城乳業の会社がくるとのニ

ュースもあり、人が多く集まる場所ができるのは良いことだと思います。深谷ベースのよう

に無料で駐車できるのは是非何カ所か確保してください。深谷は動いているねと他市の人が

褒めていました。 

区画整理の為、家も建て替えられない。 

市街地の活性化も必要だと思うが、近隣に子供の遊べる所が少ない。パティオや緑の王国も

いいけどもっとあれば良いと思う。駅近くは住宅地とするのか、商業スペースとするのかよ

くわからない。 

遊歩道の樹木の手入れと歩道の清掃。外灯を増やしてほしい。 

早急な整備、活性化を望む。時間がかかりすぎている。 

花園インター近くの商業施設の 1日も早い開業を希望します。地方から深谷市へ人を呼び込

まなければ今以上の深谷はない。深谷市民だけでは無理です。地方から深谷市へ金を落とし

てもらうことを考えなければ。 

台坂通り～17号に向かう道路に歩道がなく、電柱があるので特に田部井薬局の信号近くが、

車がすれ違うのが大変、道も狭い。 

深谷は水辺が少なく、他の市町村と比べても魅力ある公園などないように感じます。市街地

の中でも小さな公園がところどころにあり、水辺があるような街を望みます。 

ママや子供と遊べる施設が欲しい。大型店舗を作ってほしい。 

児童館の設置。 

深谷唐沢堤周辺の環境整備が必要ではないか？中心市街地内の堀の暗渠化等。 
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低月齢の子供から楽しめるような児童館がほしいです。保育園の子育て支援室は行きづらい

ので、気軽に立ち寄れるような施設があるととても子育てしやすいです。親子で楽しめるカ

フェなどあったらもっと活気が出ると思います。 

駅が何もなくてさみしすぎる。駅ビルとまでは言わないが、商業施設があるとうれしい。本

屋さん、コーヒーショップ、焼き立てパン屋さんなど時間つぶしができたり、若者が喜びそ

うな店。 

10 数年前から稲荷町あかね通り周辺を公園にするとのことで住宅移動したが、まだそのま

まになっている。一日も早く実現するのを楽しみにしている。小島市長よろしく頼みます。 

もっと子供が遊べる施設を（公園、児童館等）つくってほしい。夏は水で遊べる公園がほし

い。 

深谷駅が立派になって数十年。その周辺や駅通りがあまりに静かで、夜、孫を駅に迎えに行

ったりしたときに駐車するスペースがないので不便を感じます。あと数年後に車の運転をし

なくなったとき買い物が不便になるので北方面にスーパーがあったら良いと思います。 

花園アウトレットに税金を使わないで、歩行者が安全に歩けるよう道路を整備してほしい。

踏切を渡るにも老人や自転車は命がけです。 

公衆トイレの清掃を厳重にしてもらいたい。 

深谷駅は昔に比べ栄え始めているので、その分環境や自動車、自転車などの交通環境の整備

等を強化し事故等無いよう、また駐車場、駐輪場など栄え始めているからこそ、改善の余地

があるのではないかなとも思いました。 

深谷市は何をＰＲしたいのか、シンボルになる物、建物なんでしょう。市役所をきれいにし

てほしい。 

深谷市の市街地は完全に死んでいます。道路の整備も遅れ、いつできるのか見通しが立って

いないのでしょう。ずさんな都市計画にも大きな責任があるのでは？キメの細かい住民との

対話が必要不可欠なのでは？ 

市役所を建て替えしましょう。 

家の近所もどんどん空き家が増え、過疎化が進むのではないかと心配です。会社員でも美里

町みたいに自由に家が建てられるようになったらと思います。 

駅北口のロータリー、タクシーが駐車している場所のように送迎の駐車場が広く欲しい。 

中央区画整理事業は何年かかっても推進してください。時間がかかるのは事業の性質上やむ

をえないことであり、完了後には少子高齢化、人口減少等の問題をかかえながらも素晴らし

い街並みになり、若年人口流入も見込めると考えています。 

市街地だけでなく、まわりの道路開発も必要、良い道路がなければ中心地に人は集まってこ

ない。駐車場の整備。深谷市はすべてが遅れている。 

深谷寄居線の拡幅整備を早急に実施してほしい。 

高齢者施設や保育園等があり、遊園地（できれば自然のもの）も一体化していて、その中に

お休み所や食処、直売所などを置き外部の人も入りやすくなる工夫があると良いと思う。 

そこまで活性化は望まない。その代りに公園等を増やして子供が遊べる環境を増やすべきだ

と思う。他の市と比べ公園が少ないと思う。 
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夜になると駅周辺でも暗いところが多いので安全の為にも街を明るくしていただきたいと

思います。今は、空地が多すぎて商店街という雰囲気ではない。中仙道は商店を充実させて

もらいたい。 

外灯が少ない。図書館や公園などへ行く際に通る道が暗く、子供だけで遊びに行かせづらい。 

深谷駅に駅ビルを作ってほしい。そのためには駐車場がいる。商店街には魅力的な店がない。

あと駅南口から夜帰る時、駐車場に行くのに釣り堀の池を通るのが怖い。治安が悪い。 

硬式野球場を造ってほしい。スポーツ施設を充実させてほしい。駅周辺の近代化（都市化）。 

岡部駅南側について、出入口を設置してほしい。道路を整備してほしい。 

孫を持って改めて感じたことがありました。1～2 歳児が室内外で遊べるところが中心市街

地にはないことです。県南には児童館や遊べる施設（雨でも）が充実しています。都内（浮

間舟渡駅前）で駅前に広い公園があり、散歩などに良かったと娘が言っていました。有料（100

～300円）でも良いので雨の日なども遊べる施設がほしいです。 

中仙道を中心に駐車場をつくり、街並みを整備し、渋沢栄一という日本の名士を生かし（川

越の小江戸みたいに）深谷駅とデパートをつなげて（熊谷、大宮駅みたいに）外部からの人

を寄せ付ける。（街の中に人がくるように） 

中心市街地の区画整理を早く終わらせてほしい。 

花園地区のアウトレットより旧市内の再開発を望む。 

市民文化会館や図書館周辺の駐車場が少ない。 

深谷駅の中に飲食店があると、電車の待ち時間の時便利。トイレは最低でも暖房便座にして

ほしい。城址公園の中の遊具をもう少し増やして欲しい。 

駅のコーナーに軽食、飲食できる店、雨宿りの時に休憩できるスペース等。 

中仙道周辺の道路整備をしてほしい。これでは子供高齢者は危なくて歩けない。 

どこの市を見てもまずは駅前通りの活性化が最重点項目。電柱の地中化、スーパー、ファミ

レス、気軽に入れる喫茶店等、他の市から駅に降りられて一目でいい街だなあと思えるよう

な思考が大切である。年間を通じてのイベントもにぎやかになってきているが、冬のイベン

ト（たとえばかつての妙見市）も再考してはどうか。まだまだいろいろありそうに感じます。 

深谷市全般であるが、外灯が非常に少ないと感じる。小中と学校へ通学していた時から子供

ながらに感じていた部分である。夜になると細い道が多い深谷は、暗く、危なく感じます。

また、外灯があるところも外灯の光が弱い。もっと一日中安全に暮らせるまちづくりに時間

とお金をかけるべきだと強く願う。 

他の都市と同様の開発をしても都会には負けます。深谷は田舎という特徴があり、この利点

を生かすことが大切だと思います。まずどこにも負けない住環境を作り、都心の高齢者を深

谷に移住させるようにして、人口が増えるようにすることだと思います。他の街と同様の中

心市街地開発では意味がないと思います。「田舎」ということを最大の武器にして住環境な

らどこの都市にも負けない、というような街づくりをしてほしいと思います。 

市街地だけでなく、道路の整備等も見回ってほしい。田谷の家の前は大きな水たまりが出来

てしまい、通勤、通学の人々が大変な思いをしています。市中心の意見でなく、市民中心の

意見に視点を当てて考えないと、深谷市はよくなりません。 
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中心市街地の住民の間では、区画整理の完成は 50 年先とも 100 年先とも言われている。現

在の住民が区画整理の恩恵にあずかることは到底期待できない。当初の計画を遂行するの

か、計画を縮小するのか、市は方針を明確に打ち出す必要がある。中仙道周辺に昭和 30～

40 年代の商店街が再生する可能性は極めて低い。発想の転換が必要。集客力のある商業地

域ではなく、子供と高齢者が安心して生活できる住宅地域に生まれ変わらせてほしい。 

現在中仙道沿いに二カ所、フカヤベース、駐車場など藤橋酒店付近に緑化地を設けたのはと

てもほっとする空間ですね。中心地とはいえ、より植栽を増やしながら個性的で、憩いある

商店街の活性化をめざしたらいかがかと思っています。減少し続けてきた緑化こそ大切で

す。街の活性化とともに平行して街景観も整えていただきたいです。ぜひお願いします。市

民アンケートに参加できてうれしいです。老人や子供にやさしい環境こそ地域の活性化につ

ながっていくのではないでしょうか。気持ちとしては一軒に一本緑を植える運動ですかね。 

道路の整備（中仙道の電線の地中化、道幅を拡げる）が遂行されると活性化につながると思

います。 

外灯が少なく、暗い道が多く、最近事件事故が多いので、不安です。高崎線一本なので若い

方が住むには不便なので、深谷から出ざるを得なくなってきているのをよく聞きます。 

多少遠くても自動車で移動できるので、やはり道路が通りやすく、駐車場が置きやすいとこ

ろへ行くと思います。好みもあると思いますが、便利なのが一番です。 

深谷駅内の駅ビル化等、人の集まる駅にすることが第一課題。駅を拠点に市街地に整備が伸

び発展が図れるのではないか。中仙道の再整備。車道歩道の区分、電柱の地中化、伝統ある

商店建物の維持管理化等により多くの集客を図る必要がある。（深谷宿の活性化） 

市役所、警察署、消防署の注意等を放送しているが、はっきりと聞き取れないのでもう少し

わかるように説明して頂けたらと思います。 

深谷市内に、雨の日、寒い日、暑すぎる日でも子供が遊べる児童館を設置してほしいです。 

孫たちが遊ぶ児童館を増やして欲しい。予約なしの。 

商店街の道が狭い。道を広げるのが難しくても、電柱の地中化は実現してほしい。また、市

内各所のカーブミラーが、冬場は露で真っ白になり、朝方は見えないので改善してほしい。 

来街者より深谷駅前でも昼に食事する店もないと言われてしまう状況。さびしい限りです。

中心市街地は深谷駅前が中心と思われます。他は変化の要素はありません。深谷市の顔とな

る駅前周辺の区画整理を早め、人が集まることのできる環境整備を望みます。 

幼児が遊べる屋内施設を作ってほしい。深谷の南方面に店が多く、北側にも大型専門店や飲

食店が増えると良い。 

分類項目：街の魅力向上 

レトロな店はそれはそれで良いが、きれいで一つの所で用が済ませられる施設があったら良

いと思う。深谷の七夕は賑やかですが、夏祭りは照明が暗すぎて子供は夜見せに連れ出すこ

とは心配でできない。産業祭はビックタートルで行ってほしい。いくらチラシが入ってきて

も駐車場まで持っていくのが大変でほしい物が買えません。他の人も買い物がしづらいとの

話を聞きました。 
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老後いろいろなサークルがたくさんあって、交通の便が良く、出かけやすい仲間づくりがで

きる社会が良いと思う。 

深谷は 18 時を過ぎると本当に静かな町になってしまう。駅北口から中仙道までの駅通りな

んて暗くて寂しい。市街地がお祭りやイベント時だけにぎやかになってもしょうがない。し

かしそんな深谷も好きですが。 

近年、市による取組によって中心市街地の活性化が図られているが、大胆さに欠ける。駅に

近いという地の利を生かせるかどうか、人を集める都市の機能を復活できるかであり、より

魅力のある地域に変更できるかである。都市には人を集める機能が本来あるものだが、それ

が失われている。東京は人が集中しているが、なぜ東京に行くのか。深谷にその機能と同等

のものがあれば市街地に人が集まり活性化が図られると思う。アイディアを出し、大胆に思

い切ってやること。市街地の住民の内在的な動きもあまりないのでは？ 

中仙道沿いのシャッター通りの活性化。借り手を見つけて商売する人を集う。深谷ＢＡＳＥ

を中心にしたイベントを増やす。 

ひとりひとりががんばってやるしかない。市がにぎわうよう健闘を期待します。 

深谷駅南側の発展を期待。 

アウトレットより深谷駅周辺を早く活性化させてほしい。 

良い環境な中心市街地を計画してほしい。 

唐沢川をきれいにし、魚の姿を見たい。 

駅を降りたら、ちょっと商店街に寄ってから帰ろう、そう思わせるにはどうすればいいのか

をぜひ考えていただきたい。その目線がないのに考えるとイベントの時は人がいっぱいいる

けど、他は違う、という町ができてしまう。また年寄が元気に活躍できる街も目指してほし

い。年寄だから引退ではなく、年寄だからこそもっと楽しく活躍してほしい。こどもから年

寄まで笑いがあふれるにぎやかな街を目指してください。 

深谷駅は通勤通学の手段だけであり、街中に魅力はない。中心市街地の区域図があること自

体考えが違う。今の深谷の中心は上柴だと思う。駅があれば繁栄する訳ではない。車中心の

生活だから買い物する場所があり、駐車場があればどこでもいいと思う。 

駅前がさみしい。障害者にもっと優しくしてほしい。産業祭など車イスの人用トイレ、駐車

場などあるのかもわからない。 

中心市街地は今さびれて活気がないですね。 

唐沢川の桜並木の桜の枝を道路側だけ切ることはどうなのでしょうか？桜が咲くのを楽し

みにしている方、他地域から来られている方を多く見ますが、それこそ桜の名所造りをして

いくことも深谷が活性化する方法の一つとも考えます。 

駅前にビジネスホテルは二軒もいらない。キンカ堂の跡地に何が来るのか楽しみにしてたの

に。新しく駅が建つときも何かお店が入ると思っていたが、何もなくてがっかりした。 

旧中山道通りが過疎化し、商店のシャッターがどこも閉まり活気がなく不便です。昔の仲町

の店の賑わいが懐かしく思いだされますが、やはり駐車場スペースがないというのが現実な

のでしょうね。深谷シネマの映画館の利用客が少なく、もっとＰＲしたほうがいいと思いま

す。1000円は高すぎるのでは？ 
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旧中山道の景観をいかした改善をのぞんでいます。町全体をレンガ造りにしたり、宿場町の

雰囲気など統一感のあるオリジナルな街づくりをお願いします。 

深谷駅周辺の賑やかさを求めます。モールなどあれば若い人達も…。それから中仙道の古き

良き建物を活用し何か始めてほしいと前から思っておりました。深谷市民として他の地域に

負けない何かをもっと考えてほしいと願っております。 

現在人が集まる駅周辺から活性化させ、徐々にひろげていくべきであり、深谷駅、市役所、

大型商業施設、となりの籠原駅を結び、人を循環させることから集中へと活性化させてほし

い。 

現在人が集まる駅周辺から活性化させ、徐々にひろげていくべきであり、深谷駅、市役所、

大型商業施設、となりの籠原駅を結び、人を循環させることから集中へと活性化させてほし

い。 

ここ 10 年の間にキンカ堂が無くなり、深谷駅周辺の寂れ方は異常だと思う。まず市として

は商業を活性化してほしい。若い家族連れの方がほとんど駅周辺では見かけなくなりまし

た。農業に力を入れるのも理解しますが、ぜひ駅周辺を活性化してほしい。ふっかちゃん横

丁、閑古鳥が鳴いてますよ。 

駅前通り、商店街通りは犬の散歩を禁止してほしい。理由として犬の糞尿のあとが多数ある

ため。 

深谷に住んで 5年くらいなので、まだ中心地の魅力に気づいていないだけかもしれません。

が、行く気になる何かがないと出かけたりはしないと思います。 

深谷市の活性化に期待しています。映画館をつくってほしい。 

魅力ある街になることを期待しています。ふっかちゃんとともに更なる発展を。 

街の中心市街地が空地ばかりになってしまい、日当たりが強く埃が舞い上がっています。深

谷市外からの来街者をこの頃よく見ますが、これは良いことだと思います。ただ、中心市街

地の空き地が多いことには驚いています。 

深谷市に生まれてから今年の七夕が一番つまらなかった。車で昼間と朝、見かけるのは子供、

学生、老人だけです。音楽、文化的にも活動すればよいと思います。 

店とは築地場外、上野アメ横、戸越銀座等人を引き付ける魅力がなければだめである。仲町

のように税金で店でなく、マイホームを作る様では街も終わりである。何の為の街づくりだ

ったのか？昔は店がならんでいた。 

熊谷よりきれいで好きです。ゴミが出しやすいです。大宮より浦和のようになってほしい。

控えめだけど素敵なのが良いです。 

桜の時期駅前付近だけでなく、桜の咲いている場所すべてスポットライトをつけてほしい。

そうすれば、遠方から来た方々にも喜ばれると思う。特に駅南口前の車道の桜並木が遠くま

でライトアップされていたら、きれいだと思う。 

イベントのある時に休む所（椅子等）があるといいと思う。早く区画整理して店の数を増や

して中仙道をにぎわせてほしいです。活性化といっても店が少なくては話にならない。 
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深谷駅を利用する高校生が多くいるのに、その若者をターゲットにした店が駅前から減り、

逆にビジネスホテルの増加とともに、キャバクラ、飲み屋も増えたことが残念。でもある意

味これは活性化になるのか？こんなに駅前に大型店がないところはめずらしい。 

赤城乳業、カインズ、武富士、ドドール、永昌源などの発祥の地であることをアピールして、

高齢者や子供連れの家族でも安心してゆったりと買い物ができる街を望む。昭和の街並みを

再現し、キラキラではなく、人情が感じられる街、例えば、高齢者本人や家族の相談、子育

て相談など気軽にでき市役所のサービスに精通しているなど。どこでも売っているものなら

安い方が良いに決まっているが、便利で役に立つものがすぐ買えたら大変助かる。介護をし

ているとき、大慶堂の人達にかなり助けられた。医者に言ってもダメなことを皆で調べて相

談にのってくれ、又情報をくれたので感謝している。ただし、中仙道の商店は人の噂話をし

ているので、身の毛がよだつことがあった。個人情報管理がいいかげんで、サービス業とし

ての意識が問われる。バブル期、各地方で駅前アンテナショップ、レクリエーション施設が

乱立したが、あれこそ地方消滅の一因である。近代日本の祖、渋沢栄一の生誕の地であるこ

とに由来し、昭和モダニズムを展開してはどうかと常々思っていた。小江戸、小京都は点在

しているが、近代モダニズムの町は少ないと思う。道幅を広げ、二車線にすれば通過され、

取り残されるばかりである。一日の大半をヨーカ堂で過ごしている老人は多いらしいが、同

じ商業施設であるが、中仙道には人を取り込む余裕がない。都会の個人商店は店の外まで見

送ったり荷物を持ってくれるが、こちらではレジまでの客である。そして、店の表へ出て、

道路上で荷物の入れ替えをしている老人をよく見かける。危険を伴う行為であるが仕方ない

行為である。客を大切に思わない小売り店は若い起業家に貸すべきである。私見として、駅

北口は不便である。駅前広場に市役所ができればうれしい。駅から遠すぎる。電車で出かけ

る前に市役所に用があっても不便でタイムロスが大きい。バスが停まるわけでもなく、タク

シーを利用せざるを得ないと他所からくる人に評判が悪い。アリオの中のブースを駅前に移

してほしい。優しいサンセットシティーでも良いのではないか。 

今でも十分に文化、交流、飲食などにおいて魅力的だと思います。より多くの人がそれらを

共有できるようになっていくと良いと思います。 

特定の年齢に特化した活性でなく、どんな年齢の方に対しても魅力ある街づくりにしてほし

いと思う。 

深谷駅の南口に学習塾の建物があるが著しく景観を損ねている。なんとかならないか。 

深谷には高校が 5校、他にもスクールバスが深谷駅に着きます。もっと若い人達に魅力のあ

る駅前にするべきです。前にあったドーナツ屋、ハンバーガー屋など安価で楽しめる店、本

屋、百均など時間をつぶせる店がある方がいいです。ホテル、病院、ジムなどでは雨宿りも

できません。今回このように一般市民の声を尋ねていただきうれしく思います。車で往来す

る議員さんたちだけでなく、徒歩、自転車で駅を利用する市民の声を聞いてみてください。 

以前は深谷駅北に商業施設キンカ堂があり、生活に必要で便利な物が手に入ったのでよく利

用したが、現在は特別な人が利用する施設に変わってしまい、行く理由がなくなってしまっ

た。 
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深谷市の商店街は少しずつ変化に伴い整備され、十分改善されていて良いと思います。ただ、

駅前のキンカ堂がなくなってからホテルや病院しかなくなりつまらなくなりました。待ち合

わせや時間潰しできるような場所が駅から雨にぬれないくらいの場所に欲しいです。 

中心市街地に空地が多く、何に利用していいかわからない。旧市街のように魅力的な商店と

町並みが復活すればよいと思う。 

中仙道がさびれてしまって残念です。 

中仙道のシャッターが閉まっている空店舗がとても暗い雰囲気。お店をやってみたい若者達

に安く場所を提供できるような支援策を市に考えてほしいです。 

夏の深谷まつりですが、山車や神輿などに参加している人々は楽しそうだが、見物客は露店

も少なく、できれば群馬県桐生まつりの様な市民参加が出来るようなイベントを考えてもら

えたら、市民ももっと盛り上がるような気がします。 

私が 40 数年前深谷に来たときは駅前も中仙道も活気があってとてもにぎやかでした。自転

車で毎日買い物にも行きました。七夕もお祭りも妙見市も歩くのが大変なくらいの人出でし

た。あのころの深谷に戻ってほしいなと願っています。大変でしょうが、頑張ってください。 

市街地活性化に向けての取り組み、ありがとうございます。昔の良さも残しつつ、整備され

出かけていきたいと思う場所づくりができると良いと思います。各事業所も努力する中で推

進に向け、市が援助し良い関係が築けると良い。空いている店等一定の期間や時間などで、

何かやりたい人に貸し出すなど、積極的な活動の場就労の場として活かすのも良いのではな

いでしょうか。 

せっかくレンガの街とされているのに、中心地ではあまり見かけない。横浜の赤レンガ倉庫、

イギリスの街並みなど参考にし、活性化してみたらいかがでしょうか？ 

深谷に居住して 40 年以上になりますが、深谷駅舎は立派になりましたが、旧深谷市内商店

街がシャッター通り化して夜にはほとんど人通りがなく寂しくなりました。駅南口方面は店

がなく、活気がない。特に瀧宮神社周辺の道路幅が狭く、通行も不便で発展しないと思いま

す。 

発展の為にはやむを得ないが、中仙道商店街など住宅だけが大きく目立ち、商店も萬の店で

なく淘汰されて寂しい。 

中仙道の活気がなくなっていくのがさみしいです。 

中心市街地は混んでいるので行きにくい。 

私は 60代です。当地に在住し 35年となりますが、中心市街地の衰退には常々残念と思うば

かりです。この地に限ったことではないことは周知の事実です。先々のことを考えると本当

に心配になります。私は大型店舗には、ほとんど魅力を感じません。市内の高齢化率は十分

把握されている事でしょう。都内にはたくさんの活気ある商店街がありますね。年をとって

も行ける街であることを望みます。アウトレットなど誘致すればますますさびしくなるでし

ょう。 

大型スーパー等で買い物は味気ないのでアーケード式の商店街ができればよいと思う。 
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中仙道を歩いても何も感じるものは現在ありません。昔のおもかげを残しても江戸か大正か

明治かはっきりしませんね。ポイントはそこではないでしょうか。昭和なら昭和の深谷の街

並み、色の統一、表側の通りに面した部分だけでもそれがないとバラバラです。看板にして

もバラバラ。他の観光客を引っ張るならば、街並み、色、高さ等そろえて、歩いても自転車

でも途中によって店に入る、大きい店でなくてもいい。例えば群馬の巧の里のように全体の

テーマが必要だと思います。深谷駅はなんで作ってしまったのか、それそのものを町全体の

イメージとするのか、全国に誇れる街づくり、人を呼ぶ街、カフェで若者も来る街、みなさ

ん期待をしています。大正昭和のイメージでのカフェ、気取らず、立ち寄れる店、散歩の途

中でも入れる店。散歩・街歩きの楽しさ。あちこちにある道の駅に人が集まるのはどうして

でしょうか？ヒントはそこではないかと思います。店を表から見て何を売ろうとしているの

かわからない。アウトレットが出来るというならば増々人は来なくなる。呼び込むだけの市

街地ではありませんね。考える必要はそこにもあると思います。 

キンカ堂跡のスポーツジムには？駅前でなくても良いのでは。 

市外からもたくさんの人が来てくれる市になってほしいと思います。 

深谷ベースを起点とし、公園、さらに歴史的建造物の保存（本陣・・・飯島印刷宅、七ツ梅

酒造、福島商店など）に補助金を充実させてほしい。特に本陣については居宅の公開にも道

を拓いてほしいと思います。 

深谷図書館はすごくいいと思います。 

地区内の空き家の再利用が最重点。高齢者、若いファミリー層向けに行政が積極的に援助し

てほしい。 

七夕祭りはもう古いと思う。もう少しお祭りのありかたを考えた方が良いのではないでしょ

うか。 

中仙道が活発になれば良いと思う。 

中心市街地を中心にさらにイベントの充実を期待しています。 

日常の生活範囲は、ヨーカドー等上柴周辺で済ませている。中仙道にあった手芸の店が閉店

し、趣味の買い物は熊谷に行くしかない。深谷駅を越えていくのは銀行、郵便局、美容院し

か利用しない。全くと言っていいほど、魅力を感じない。駅周辺に花が植えてあり、季節ご

とのいろいろな花を見ながら散歩や急いで通るだけでも、とても心が和みます。これからも

続けてください。東京からの友人も楽しんでおります。市民文化会館が駅周辺にあれば、も

っと利用しやすくなると思います。駅中に食事をするところが欲しいです。ぜひ考えてくだ

さい。 

中仙道に昔の活気を取り戻してもらいたい。 

若い人が進出しやすい仕組みを望みます。 

中心市街地と言われても、どういう所で中心かわからないし、別にそこに行かなくても用が

足りてしまうので中心市街地に行く必要がないのが現状です。 
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駅舎も立派、駅前も美しい、遊歩道も整備されている、桜並木も美しい。それなりに魅力が

あるが、公共乗物がない為か学生ぐらいしか見かけない、駅周辺。中仙道の商店街は魅力的

ではないし、食べに入りたくなるお店もなし。もう少し観光客を呼べる街になればと思う。

駅前にレンタサイクルがあったりして、観光コース（例えば、ネギ農家、お花の美しい場所、

ガリガリくん工場見学、煮ぼうとう店等年間を通じて回れるサイクリングコース）を考え、

発信する等、住みやすい反面刺激のない街のような気がします。 

分類項目：店舗の誘致 

中仙道の商店街の経営者は、地方の有名店や競合店などが進出しようとすると反対の声をあ

げるが、反対していたら、市街地は活性化しません。 

大型店、専門店が少なく、商業機能の充実を図られたい。日常生活の暮らしやすい場所を早

く計画し、実行されたい。 

深谷駅北口に市民の生活に必要な商業施設の誘致。市民が憩えるような公園の建設、市外の

観光客に深谷の魅力をＰＲできるような施設の建設をしてほしい。 

いろいろな種類の店を作って下さい。 

南公民館周辺にスーパーが出店すると良いと思います。以前お願いしたコミュニティバスも

止まる様になりました。ありがとうございました。 

服を買ったり、アクセサリーを買ったり、音楽 CD を買ったり、コーヒーチェーン店があっ

たり、若い人も利用できる店舗がほしい。また、小規模でも良いから公園がほしい。道も狭

い所が多く、車の抜け道に使われて危ないことが多い。 

自宅近くに店がない為、コンビニでもいいからできてほしい。定期的に乗れるバスなどが通

ると良いと思う。 

自分は魚釣りやバイクが好きだが、専門店がない。こういった専門店があれば、少しは賑わ

いが出ると思う。 

17号より北側にたくさんの娯楽施設ができると良いと思う。 

駅前がガラガラで、喫茶店はレストランなどあると待ち合わせで使えて良いと思う。病院や

銀行助かっています。 

駅周辺の活性化。ボーリング場やドンキホーテを建てて活性化を図る。 

駅周辺での買い物ができないのは不便だと思います。高齢の方はキンカ堂がなくなってしま

い、着るものを買うのに困っているという話を聞いたことがあります。また全国転勤で深谷

支店に配属されても、深谷に住まず熊谷に住む方が多いという話もよく聞きます。 

アリオ以外にも北側に衣料品店がほしい。老人に不便。 

市街地に公園、休憩所などがない。スーパーの誘致を願う。 

中仙道の商店がなくなり街中が死んでいる。その他の市へ買い物、レジャーなど流れている。 

駅近くに商店がないのがさみしい。開発が遅い。 

深谷には中高生が遊べる場所がない。駅周辺にはたくさんの若者が利用しているのだから電

車の待ち時間も充実して過ごせる大きな書店やレストラン、ラウンドワンのような店、ショ

ッピングする場所があっても良いのでは。 
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駅前に集客力のある施設がなく閑散として魅力を感じない。区画整理と同時に集客力のある

商業誘致が必要。 

若者や高齢者向けの店が多く、中年層としては楽しい場所ではない。せめて衣類など買える

ショッピングセンターがほしい。 

まだ１０数年は車の運転ができると思いますが、運転をやめたときには買い物難民になって

しまうのではないか。できれば徒歩で行ける距離にスーパーがあればよい。市役所を他の地

域に移設し、その跡にスーパーの誘致を。 

駐車場を確保し、専門性のある商店街にしてほしい。安いだけでなく、品質の高いものをそ

ろえるなど。 

駅近くに住んでいるのに、日用品の買い物は車で行かなければならず、困っている。自分は

車があるが、運転できない年寄はどうしているのだろう？駅前にスーパーがあると助かる。 

洋服など買い物する時、若い人向けの店がなく熊谷、高崎などに出た方が目当てのものが購

入しやすい。深谷の売りとなる魅力が何なのかいまいちわからない。ネギとふっかちゃん以

外何があるのか聞いてみたい。 

駅前に住んでいるといっても、商店はないし、スーパーも近場にない。あるのは駐車場とホ

テルだけ。もう少し身近で便利なスーパー等をつくってもらいたい。 

駅の周辺が随分変化していて、びっくりする。道路が随分広くなっていたり、新しい店がで

きていたりで、ゆっくり歩いてみたいと思います。そんなににぎわいがなくても深谷市街地

は良いところと思っています。シニア世代が入れる洋品店の不足を感じます。空地に何がで

きるのか楽しみです。 

高崎線の各駅はほとんどデパートや商店が隣接していると思う。りっぱな駅舎はあるもの

の、深谷市の顔である駅周辺を充実してもらいたい。活気ある商業施設をぜひ考えていただ

きたいです。他市からの友人が、手土産を買うところがないと嘆いていました。 

キンカ堂がなくなってからはアリオまでバスで行かないとなので不便。コンビニも駅前だけ

なので、移動が自転車メインだと不便さを感じる。商店街もお惣菜等買える魅力ある店がな

いので充実すればうれしいです。 

通勤帰りに駅を下り、商店街（アーケード街）を通り自宅へ。帰路はいつもの道順であるが、

深谷は駅を下車しても駅には何もなし。わざわざ中仙道まで行く必要はありません。もっと

駅前に商店街の誘致をお願いします。（スポーツクラブ、ホテル等は必要ないと思います） 

駅前に買い物したり、時間を潰せるところがほしい。 

近くにスーパーがあると良いですね。駅北のへんに。 

キンカ堂がなくなってから駅北側が少しさびしくなってしまったように思います。さくら銀

行跡に深谷商業高校のマーケットが出来たときのように、少しでも食品を扱うところがある

と良いなと思います。 
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以前駅前にキンカ堂がありましたが、なくなってからは中高年にとっては不便になったと思

います。例えば、スーパーマーケットの中に衣料品コーナーがあれば中高年にとっては便利

だと思います。市民文化会館の庭は広いので、敷地内をもっと有効利用したほうが良いと思

います。中高年向けの気軽に入れるようなカフェがあるといいですね。（気分転換もかねて）

シャッター通りになっているところも活気がでるといいですね。 

商業施設について、駅前に書店やスーパーが必要である。 

せっかくの素敵な駅舎なのに、楽しめる所がない。お茶を飲みながらお友達とおしゃべりし

たりで、時間を過ごす所があればと思います。もったいないなと思っています。 

分類項目：店舗の魅力向上 

お祭りなどが多くて楽しい市だと思うが、祭りがない時期商店街がさみしい気がする。もっ

と観光客が来るような環境や、地元の人も行きたいと思えるような商店街になってほしい。 

商店街に若い人たちが入りやすい店づくりと、駐車場などを多くしてほしい。道も狭いので

大型店に行くことが多くなっている。駅ビルなどの方が人が来やすいと思う。 

駅周辺の商業施設に、魅力的な店舗がなさすぎて活気がなさすぎる。地元で買い物を楽しむ

気にならない。娯楽施設も少なすぎる。 

深谷市の大きなセールスポイントになりうる場所が、中仙道周辺だと思う。昔ながらの商店

も大切だが、これからは若い人向けの魅力のある店や、イベントなどで盛り上げていった方

がいいと思う。深谷シネマや七ツ梅の雰囲気がいいので、同じような感じで街づくりしてい

ったらどうか。あと深谷ベースはあまり利用されておらず、もったいないので積極的にスペ

ース利用の広告を出したらどうか。 

私は、昭和の時代に首都近郊から会社の転勤で深谷市に来ました。転勤した当時は中仙道の

商店街に行きました。現在は上柴方面に行ってしまいます。やはり中心市街地は、深谷市の

顔として、人々の心をとらえる地域おこしの商品とか活動を進めるべきと思います。今後高

齢化社会となっていく中で高齢者にも注目されるまちづくりを進めてもらいたい。 

その店でしか買えないものとかがあると足を運びます。小売業は専門店でもあるので、商品

の説明とかきちんとしてもらえるとまた出かけたくなる。駅の電車の待ち時間がある時お茶

を飲んで休める店があるといいといつも感じます。地域振興商品券の発行枚数を増やして欲

しい。 

深谷シネマだが、テレビ等で取り上げられている事もあり、私自身も興味を持ったが調べる

と知らない作品ばかり、行く気が無くなった。映画館も熊谷や上里方面に行かなくてはいけ

ないから、ここで上映すればもっと人気もでるだろうし、最新のが無理なら、せめて数か月

前でも世間で話題になった作品を流すほうが、私のような人も行きたいと思える。 

近年中仙道周辺の商店がそれぞれ企画をがんばっていると思う。産業祭なども活気があって

よいと思う。それ以外はやっぱり少しさみしい気がする。 

中仙道商店街の活性化、人口増加をはかる。 
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昔から地元で商売や営業を営んでいるオーナーの皆様は、客の私達から見ると、何かプライ

ドが高く見下したような態度が気になる事がある。近寄りがたい。深谷ベースもいまいち利

用頻度が少ないですね。もったいない。気楽にブラブラできるお店がたくさんあるとうれし

い。 

大型店法の改正以降にこの状態が始まったように思います。またこれだけでなく、個店の努

力も必要と考えます。商店街のポイントシールも統一されてなく、いただけないお店が多い

ように思います。 

商店街の店主さんの態度に問題あり。横柄、愛想が悪い、店内が暗い。 

商業施設や飲食店は入りやすいお店であってほしい。入りづらい店が多い。入ったら、何か

買わないと出てこれない店が中仙道には多い気がする。お弁当屋さんがあれば便利。 

深谷シネマでもっといい映画をやってほしい。ボーリング場がほしい。 

中心市街地の道路等が整備されることは重要ですが、まずそこに張り付く商店の自覚、自立

意識の向上と、集客力のある大型店や渋沢栄一記念館等の移転による、外からのひとを呼び

込める施設、日曜等休日も休まない、銀行等の開設、赤城乳業の施設の活用等ができないか

と思います。（同時に市役所も休日休んでいるわけにはいきませんが） 

深谷市内は特に車でなければ行けない施設も多く、また商店街には若い人や子供が入るよう

な店もない。発展させていきたいのであれば、老人向けに展開していくのではなく、若い人

向けに展開していく必要がある。 

中仙道の商店街がバラバラな感じになってしまったようなので残念です。小さくても活気あ

る魅力的な商店街ができると、他の地域からの客が集まると思います。 

アンケートとり、集計するが、できるんですか。道を広くしても人が来なければに何もなら

ない。道よりも商店街の活性化が必要。インターネットをフルに活用。 

ふっかちゃんもう一年グランプリに出場、植木が充実しているので中心市街地でも買えるよ

うにしてほしいです。 

深谷はスポーツをはじめ市民が活動しやすい環境等がとても整っていると思います。その為

に必要とされる商品の充実や、深谷の店を使うことを推奨して個人の店を元気にすることが

まず第一だと思います。環境整備も大切なことだと思っていますが、若い人がお店を継ぎ深

谷に住み続けられるよう支援してあげてください。 

高齢化が進む今、街のバリアフリー化や、安く楽しめる場所や活動できる公園等の充実。そ

してこれらを、商店などと切り離すのでなく、並びに配置し地場産野菜、肉、魚、菓子屋、

御茶屋などがあり、買い物も楽しめるように。 

ちょっと時間があるから、ぶらっとでかけたいなあと思っても特別目的がなくても入れる様

なお店や場所が近くにはありません。どうしても家にいる時間が長くなります。また出かけ

るのは自転車ですので車が多い道は危険だなと思うこともあります。キンカ堂があった時は

良かったねという話はいろいろな人から聞きます。気兼ねなく入れる店があるとうれしいで

す。 
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商店街には老舗店などいろいろあるのに、買う目的がないと入りづらいと感じています。深

谷Ｂｉｉｋｉなど見て興味を持ったお店などもあるので、朝市とか夕市みたいな感じでお店

の紹介を兼ねたイベントみたいなのがあれば良いと思います。 

駅前にキンカ堂があったころは週一ほど行きましたが、現在はふっかちゃん横丁に行く程度

で「どうしても必要なもの」がないので、足を運ぶことがなくなりました。上柴や熊谷市に

行けば必要な物が揃うため、中心市街地へ行く用事がありません。なので、一つでも「これ

が売り」「他と比べてここが自慢」というものがあれば気が変わるかもしれません。中仙道

も七夕まつりで行くくらいで、どこに何があるかわからず、足を運びづらいです。 

各家庭において出費の大半は食費だと思うので、食品を扱う商店同士の連携があってもいい

のではないかと思います。たとえば、食事の献立を考えるのは毎日面倒な人もいるので、そ

ういった食材を買い出しに行く際、商店同士の情報共有が出来ていれば顧客にも情報提供出

来るわけですし・・・ 

買い物したいところがないので遠くに出ます。日常の買い物をしながら他店など見られると

ころがほしい。買い物券があれば駐車場も二時間無料とか駅も時間あわせでお茶を飲む場所

もない。 

市内に大型商業施設がある限り、品ぞろえや流行には勝てないと思います。これ以上の大型

店やアウトレットなどは不要です。これらにはない、商店街ならではの気力を深谷の歴史や

第一次産業をもとに出すことができたらよいと思います。「深谷の色」を商店街中心に作っ

てほしいです。たとえば、深谷もやしなどアリオで売るのではなく商店街で売ったらどうで

しょうか。 

駅構内に野菜とか買える場所があると良いと思います。仕事帰りに簡単に食べられるお惣菜

みたいなのもあると助かります。 

将来、商店街に用ができるような商店街になってほしいです。深谷にきたらこれができるん

だというものがあればいいなと思います。 

昭和時代の中仙道周辺を知っているので、またあのころのようにいろいろ店舗が並び、賑や

かな中仙道に戻ってくれたらいいなと思います。衣料関係のお店と駐車場が必要だと思いま

す。 

昔のように中仙道を店（衣料品）を作ってもらいたい。下着類がない為イトーヨカドーまで

行かなければならないので。 

中仙道のお店は普段気になっても、入りづらい雰囲気がある。産業祭などで人が集まってい

る時には入りやすいので、そんな時がお店としてはアピールチャンスだと思うので、頑張っ

て深谷市を盛り上げてほしい。子供が社会科見学などでお店を見せてもらうと子供も愛着が

わき、良い思い出となり、又行きたいと家族を誘い、友だちを誘い、そうしてまた行きたい

場所として定着したら良いなあと思う。 

分類項目：市政について 

計画ありきではなく、有効に予算を使ってください。 
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認知度向上による市経済活性化なども必要であるが、同時に現在構築されている市街地変

更、治安悪化も考えられる。大幅な変化により痛みを伴うところもあるが、慎重に進めてほ

しい。他の自治体の成功失敗例も参考検討して、計画推進していただけることを期待します。 

アンケートに頼る市政施策はアホのやる事です。信念のない市政はやめてください。深谷市

は良き文化と歴史がありますので大切にしてください。歴史を持つコミュニティーは独自の

気品を持つものです。 

そもそも中心市街地にフォーカスした意図がわからない。深谷市全体が県北でどのようなビ

ジョンやカラーで発展させ、その中で市内各地域にどのような役割や特徴を持たせてといっ

たマクロの計画があった上で、中心市街地がそれらのニーズに応えるために最適地であるな

らいいと思うが。答えがあって理由目的の後付はダメ。 

ふっかちゃんをもっと宣伝して最後とは言わず、次は一位になってほしい。 

選挙の度に商店街活性化を叫んで 50 年。最近は商店街で演説する候補者さえいません。今

まで行政が何もしていない為にこのような商店街になってしまったのではないでしょうか。 

市街地活性化などと言って無駄な税金を使うのであれば、市民一人一人にかける税金など安

くしてください。その方が市民全員に公平にお金がいきわたると思いますが。アウトレット

モールなどという無駄な物を作る計画がありますが、必要ですか。説明不足です。私も最近

知りました。勝手に変な計画ばかり考えないでください。市民税、健康保険税、その他税金

の高額さで買い物する時ムダな物は買えません。お金に余裕のある人ばかりではありませ

ん。市役所の方々はお金持ちなのでしょうが。アウトレットモール反対です。 

今回でアンケートは二回目ですが、こんな確率あるのでしょうか（何回やっているかは不明

ですが）無作為といってもデータは残っているのだろうから違う人の意見を聞いた方が片寄

らないのでは？少し疑問を持ちました。 

中心市街地活性化という発想自体が頭カチンコチンのお役所的な思考でしょう。だからこん

なカチンコチンなアンケートになるのではありませんか？根本から考えなおしてください。

税金の無駄使いです。財政破たんした自治体を追いかけせず、せめて成功例を追いかけまし

ょう。 

ふっかちゃんにあかちゃん言葉や、わざと間違った言葉づかいをさせているのが不快です。

深谷市民としてとても恥ずかしいので、きちんと「がんばります」と言わせてください。お

願い申し上げます。駅に花屋さん、喫茶店が出来るととても需要があると思います。花屋さ

んは常設でなくても仏花をコンビニで取り扱うなり対策をお願いいたします。霊園や寺院へ

の墓参の方々が駅周辺に「お花屋さんがない」と切実に困っていらっしゃいます。地域に根

付いたお祭りについて、由来や歴史をわかりやすくまとめ、深谷の成り立ちをもっと伝える

工夫があってもいいのかなと思います。ソーラン節ではなくもっと深谷の歴史に根付いた踊

りが見たいです。個人的には駅から仲町、城址公園やその周辺までがつながりのある、もと

もとの城下町のような景観、雰囲気になってくれたら、市民はもとよりたくさんの観光客の

誘致にもつながるのではないかとおもいます。駅前の花壇など季節ごとにとてもきれいにし

ていただいて、どうもありがとうございます。このような花壇があちこちで楽しめる街にな

るとうれしいです。 
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正直このアンケートの目的が良くわかりません。仮にアウトレットが花園にできるとすると

市民はそちらに流れていくのではありませんか？アウトレットで他県、他市町村等の人達が

市街地にも立ち寄れる街づくりを希望します。ゆるキャラのふっかちゃんも人気です。 

私は中心市街地から車で 20 分ほどのところに住んでいます。確かに中心市街地に良いお店

や施設ができればうれしいです。しかし、今住んでいる場所からは少し遠く感じ、どんなに

活性化しても他人の街という感覚があります。合併前の深谷の中心市街地であるならばとも

かく、アンケートにある範囲を現在の深谷の中心市街地とするには税金の投入範囲がやや偏

り気味に感じました。もっと広い範囲で深谷市全体がにぎわえばうれしいと思いました。中

心で考えるのではなく、全体の活性化を目指してほしいです。 

深谷市中心市街地区をコンパクトシティ化＝一極集中型だけで考えているのか、公園都市型

＝中央にコンパクトシティ、周辺に観光スポットや専門店、市役所、図書館、神社仏閣等つ

なぐ歩道と自転車道、別に車道と駐車場、日陰をつくる並木道やベンチなどをかんがえてい

るのか、全体的な設計図が分かりにくいです。 

中心市街地活性化のスパンは何年後を計画しているのですか。 

中心市街地といっても、その前に公園や避難場所になっているところ等きたない。公園の管

理している業者任せなのかは知りませんが、定期的に落ち葉を集めたり、消毒したりとちょ

っとしているだけで、きたないところばかり。子供が遊ぶような環境ではないし、きたない

からゴミのたまり場になるだけ。熊谷のようなきれいな公園はない。見た目（中心市街地）

ばかり、よくしたいのかわからないですが、はっきり言って市街地以外は何もする気がない

のかと思ってます。見ていますか？こんなにきたないところばかりで、お金の使い道間違っ

ていませんか。ホームページに出ている状態のまま、きれいな公園なんて、ないのでは。本

当に何の為に税金を使っているのかわからないですね。ゆるキャラだの宣伝ばかりで何も見

えてないのでしょう。残念すぎます。 

計画を進めるにあたり、幅広い層からの意見を吸い上げながら実行してほしい。 

我が家は、市街化調整区域に入っており、新設予定の道路にかかってしまい、移転が予定さ

れております。そのお話をいただいてから、20 数年たっておりますが、いまだにいつごろ

になるのかはっきりしません。この件についての説明もしばらくありません。家も古くたい

ぶいたみ修理とか必要になっています。しかし、移転の計画等はっきりせず、どのようにし

たものかと悩みます。中仙道などはどんどん新しくなっており、どのような予定でこの事業

が進んでいるのか、もうすこし住民に説明がほしいです。ご近所のかたも同じような思いで

お話しされることがありますが、みなさん自分の代では無理なのではと半ばあきらめており

ます。くどくなりましたが、計画の説明会などについて一考していただけると幸いです。 

小泉市長さんの頃から何とかならないのかなと思っていました。30 年以上前のことですか

ね・・頑張ってください。 

活性化することで、税金が上がってしまうのが心配です。川本に住んでおりますが、バスが

少なすぎると思います。老後が心配です。 

渋沢栄一やふっかちゃんをもっと前面に出せたら良いと思います。 

花園にアウトレットは必要ない。子供が遊べる施設を作ってほしい。 
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役所での手続きがてんでバラバラでわからない。全て統合してもらいたい。とにかく若者が

集まれる場所、店、come on、深谷は若者が少なすぎる。何もないから。皆、地方に逃げて

しまっているから何とかしないと深谷は老人だけになるよ。深谷はすでに死んでいる。 

花園地区に商業施設建設計画を中止したほうが深谷市中心市街地が賑わいを取り戻せると

思います。ミルクおやじ氏の活躍に期待しています。 

地方地域に大型店が出来ると、人が流れ市街地がさびれてしまい、駅に降りた人が、深谷は

さみしい場所であると感じてしまうし、実際そうなってしまうので、アウトレットが出来る

のは反対である。 

深谷は磨けば光る市だと思う。素晴らしい公務員の方がいることも知っているが、多くは努

力していない。市民も怠けて人生あきらめている方が多い。このままではダメだ。医療、文

化、教育、福祉に力いれれば人口は増え観光客も増え街中に活気が戻り税金も増える。それ

には最低でも 15～20 年腰を据えて取り組まなければならないと思う。街は基本的に汚い、

暗い。特に中山道本住町周辺とその裏がひどい。きれいにすれば人が集まり活気が出てくる。

掃除はお金がかからない。都市計画は時間をかけてすぐに結果がでなくても根気強くなけれ

ばならないと思う。駅に花屋、カフェがないのはおかしい。コンビニの観光案内はいつも人

がいない。5年程で経済を良くしようとしてもムダである。すぐに株と同じで不安定になる。

アウトレットは古い考え方。軽井沢も人が入っていない。最初だけ人が入るのみ。それより

も未来の人材づくり、人口を増やすことが大切である。親切で優秀な医者を呼び医療設備の

充実、福祉施設の充実が大切。図書館、ビッグタートル、公民館などは建物が立派だが、中

はうすっぺらだ。ビッグタートル内のマッサージ機はほとんどが故障しているし、公民館員

は不親切。図書館は蔵書に魅力がない。そして蔵書数少なすぎる。どうやって子供からお年

寄りまでが充実した生活を送れる為にはと考えてほしい。美術館、博物館もないのは観光客

が増えない。学者や有識者を集めたり、努力をしていけば活気が出て、市に寄付を希望する

人も増えるはずだ。資源はあるし、文化財もよく探せば、一般の家庭にもある場合がある。

もう蔵を壊させないでほしい。観光学を学んでほしい。観光客が訪問を希望する都市には必

ず美術館博物館がある。ふっかちゃんグッズもこれからは売れなくなる。渋沢栄一だけに観

光を頼ってはいけない。図書館の DVD の少なさには驚いた。一日タクシー券 8000 円など作

り観光してもらえるようにすることが大切。 

分類項目：大型店の誘致 

中心市街地外が発展していって、中心市街地が年追うごとに寂れていって寂しい限り。駅近

に大型店を構えて人の流通を大にして発展を感じたい。 

大型店が必要。中心市街地の店が閉店するのが早すぎるので、飲食する場がない。駅周辺が

閑散としているので、電車を待つのに時間を潰す場所がない。 

駅の近くにデパートがあればいいと思う。それと喫茶店など駅を利用するのに待ち合わせや

気軽に休める場所がほしい。 

駅前にキンカ堂があった時はよかった。 

駅前には大型店（駐車場付）が必要。 
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大型店が来ない限り、中心市街地活性化はないと思う。上柴に移動しすぎ。今は中心街に住

んでても車で通過するのみ。魅力ある商店なし。 

大型店があれば、人が集まり活性化する。 

駅周辺に大型店ができれば、活性化につながるのではないか。 

キンカ堂がなくなり、日常生活用品を購入するのにちょっと遠すぎる。深谷寄居線の台坂通

りが狭すぎる。 

深谷駅前にヨーカ堂のような大型店舗があるといい。キンカ堂は田舎すぎて×。観光客に駅

周辺で買い物がしたいといわれるが、駅前にそんな場所がないとしか答えられない。全て中

途半端としか思えない。映画村の話はどうなったのか。活性化したのか。七夕祭りや花火大

会（下台の池で打ち上げられている）をもっと派手にしてもいいのでは？花火大会は 2,3

分で終わるならやらなくていいと思う。恥ずかしくて外部の人と祭りを楽しめない。呼べな

い。何の為に祭りをやているの？ 

大型店舗があれば良い。 

キンカ堂のような店がほしいです。 

中心街は高齢者が多く活性化は難しいと思う。外部から来てもらうには、大型店、専門店の

誘致が必要。郊外誘致はダメです。楽しみながら、買い物できるのは商品が多く遊べる場所

ではないでしょうか。 

駅北西側がさみしい。大型商店等の誘致。寄居県道（線路から 17 号までの整備）安全な街

づくりを希望します。 

現在の深谷市にあまり魅力を感じませんが、不満が多いわけでもありません。できれば、郊

外型の大型ショッピングモールがほしいです。大型店舗はどこも遠く不便です。 

キンカ堂のようなお店が・・・・ 

駅前に昔のキンカ堂みたいになんでも売っている店が欲しい。 

ヨーカドー以外にも大型店があると良いと思います。駅はとても素敵なのに中で待ち合わせ

をするときに、お茶を飲むところもなく、残念です。 

大型商業施設や駅周辺にショッピングできるところが少ない。 

深谷市中心市街地に行く回数が減ったのは、キンカ堂が閉店してしまってからのような気が

する。そういうお店がほしい。 

個人的にキンカ堂の跡地がホテルとスポーツクラブになったことにはがっかりした。深谷市

は、県北地域の拠点となるような商業施設の誘致をして、もっと人が集まるところになれる

と思うので、頑張ってほしい。花園、秩父地域から気軽に行ける商業施設がほしい。 

分類項目：歴史・文化の尊重 

中心市街地の魅力は古い家並み、歴史を感じる建物等の中仙道のそれを生かす活性化が必要

ではないかと思う。区画整理の必要性はあるのだろうか。 

寄居町から転居してきた。深谷市より寄居町の方が地域性が良く表れた街だと思う。歴史的

なイメージも強く、深谷市も中仙道という大きなイメージがあるのにもったいない。 

  



 - 22 - / 30 

 

深谷は昔ながらの建物やお店が魅力だと思います。なんでも新しくではなく、昔のものも残

しながら良い暮らしができたらいいなと思います。フリーマーケットが深谷ではほとんどや

っていないので、ぜひやっていただきたいです。子供服も近場だと西松屋、赤ちゃん本舗ぐ

らいしかなく、おもちゃや大人の服など売ったり買ったりできたらうれしい。 

アウトレット、赤城乳業の施設などのこれからのプラスの動きを見据え、深谷の市街地を核

とした、外からの訪問者の滞在時間を長く、消費に結び付けられる策をぜひとも実行してく

ださい。それには深谷の重要な財産であるレンガ造りの古い建物をむやみに失うような区画

整理事業は、再考の必要があるのではないでしょうか。自慢の故郷、居住地、深谷といえる

ようにして下さい。 

現状をよく見て今何をやるか、歴史文化など。 

現状の中心市街地は、駐車場だけの何もない殺風景で情けない状態です。今後区画整理も進

み新築住宅が建つのでしょうが、深谷の歴史も特徴もないつまらない街並みになることが想

像されます。深谷市では「深谷市レンガのまちづくり条例」も制定されていることから、も

っと特徴のある町並みでレンガ造りの建物を大切に残し、歴史感のある街にしてほしい。 

中仙道筋の商店も見た目がモダンになりだしてきたが、深谷の歴史と伝統を伝える宿場の雰

囲気、江戸時代情緒を漂わせるものだと望ましいのだが。モダンと機能性がベストではない

と考える。 

レンガ造りの街並みをもっと増やして、観光地化に力を入れてほしい。助成金など。 

市中心部は商業地としては役目を終えている。文化的側面から活性化を考えたらどうか。市

民及び外部から集客するには、差別化できる仕掛けが必要。ここは渋沢栄一さんに関係する

施設を設置したらどうか。誠之堂とかあるのに市街地から遠いのであまり利用されていると

は思えない。街の中心地においてこそ利用価値が上がると思いますが。 

分類項目：福祉の向上 

全国的に高齢者に手厚い社会になりつつあるが、子育て世代が楽しめなければ、高齢化社会

は止まらないと思う。 

区画整理の余剰地に老人収容施設等の複合型施設の建設希求が高いものと思慮される。市街

地の活性化の施策はムダである。高齢化人口減少に対応した市政策を考慮すべきである。 

高齢者が安心して生活できるように、福祉にもっと力を入れ施設やホームなど充実してほし

い。 

中心市街地にいくら病院があっても、見てもらえなければあってもなくても一緒です。お年

寄りの方はとても大切にされているのに、子供は大切にされない。いくら活性化されても子

供が大切にされ、楽しくなければ意味ありません。 

タクシーで 3000 円くらいかかるところに住んでいます。車がないと生活できません。高齢

者住宅を市に建ててほしいです。 

夜間でも診察してくれる小児科の病院を増やしてほしい。総合病院を建ててほしい。イオン

モールをつくってほしい。羽生まで行くのが不便。若い人の服を買うところがあまりない。

ドンキホーテをつくってほしい。鴻巣に行くのが不便。 
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現在深谷の若者達は日本の昭和に生きた人達と異なり、子孫のことを考える者が少なくなっ

ています。私は皆が普通に結婚して家庭を楽しみ、これからの深谷のますますの繁栄をのぞ

んでいます。子供達に常に話しています。普通の幸福が一番です。そんな深谷市を取り戻し

てほしいです。 

区画整理も進まず、夜の飲み屋ばかり力を入れ、公園などを整備せず今更何なのかと疑問だ

らけです。今より、これからの市をささえる子供達の為に「何もしてくれない深谷市」とい

うイメージが母親達の中で広がっています。中には他の市に転居した人もいます。そのくら

い魅力がありません。もう少し子供達、子育て世代にやさしい市にしてください。居酒屋は

いらない！ 

分類項目：公共交通の利便性向上 

中心部を再開発しても時間と金がかかるだけ。郊外大型店、ネットショッピングなどで事が

足りる。日赤と深谷駅にシャトルバス運行。どこの都市でもシャッター商店街なのだから、

深谷も駅付近を再開発してもムリムダ。病院役所大型モールと深谷駅をつなぐバスの拡充

を。 

公共交通機関をよりよく整備してほしい。花園のアウトレット設立の際投入される税金の額

が大きすぎ。中高年を対象としたパソコン教室を公共施設でレベルに応じた講座など開くと

良いのでは。 

駅周辺及び深谷市を活性化させるのには、人口の増加を目的とし、高崎線の籠原止まりのＪ

Ｒ線を岡部駅止まりにする活動を行い、都心まで通勤通学等に便利な街とする必要がある。

車で行ける大型商業施設も誘致する必要性もあるかもしれないが、市全体の活性化を目的と

するなか深谷市に住んでくれる住人の誘致が必要。 

深谷市内を通るバスは各工業団地方面へ向かう路線がなく、車通勤を余儀なくされている。

深谷駅を中心とした住宅街経由工業団地行の路線の拡充を行うことにより、中心市街地へ足

を運ぶ市民・市外の方が増えるのではないかと思う。 

病院等の現在のバス利用をもう少し考えてもらったほうが良い。 

川本の南地区に住んでいます。今はいいですが、年とって車を運転できなくなった時に病院

や買い物とか行くのにもっとバスの運行を便利にしてほしいです。 

電車（バス）を利用される方のための計画をした方が良い。車の方は特に不便はない。市税

のムダ使いのない程度で。 

午前 6～8時、午後 6～9時の間に市街地外からのアクセス（バスなど）を強化してほしい。

市街地から駅へ向かうバスを運行してほしい。 

分類項目：都市の集約 

少子高齢化で人口減少するなかで、郊外型ではなく、中心市街地を中心とする深谷市の街づ

くりを期待します。 

一般論として、以前あったキンカ堂のような核の店と調和して商店街ができればまた人がく

るかもしれない。人口全体が減少、高齢化している現実を直視し、コンパクトの中心街が考

えられる。 
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深谷市の人口は現在 14.1万人、2040年には 11.35万人と 98％になることが予想されており、

高齢化社会になると思われます。それぞれが駅から遠く離れた所で暮らしていると、限りあ

る資源（ガソリン等）を無駄に使い、物がなくなるたびにその商品やサービスを求めて遠い

所に移動しなければなりません。そのような市民が快適な生活を送ることができるために

は、中心市街地が活性化されていることが必要です。今の深谷駅前は、他の駅前と同じくシ

ャッター通りと化し、意味を成しません。ところが、上柴のアリオ深谷に行くと人々がたく

さん来てにぎわっているのです。先日、ハッピーデーに買い物に行きましたが、大変な混み

ようでした。では、なぜアリオに皆行くのでしょうか？それは、一つの場所ですべての用を

済ますことができるからです。値段も手頃ですよね。この日の私の動線は、こたつぶとんを

買う→年賀状の本を買う→タイツ買う→食料品を買う→たこ焼きを買うでした。これが、駅

前ですべてできれば、市街地が活性化するのでは？深谷駅は籠原駅で車両の連結切り離しが

あるため、利用客が少ない（深谷市の人でも籠原駅利用の人が多い）というネックはあると

思います。また、地元地主は利権にしがみつき、おそらく、開発には反対であろうと思われ

ます。マンションの低層階に、スーパー、ドラッグストアを設置する（上尾駅東口 28～30

階のマンションを参考に）または、駅前ショッピングモール（桶川駅前、マイン改めパトリ

ア桶川を参考に）を建築するというのはいかがでしょうか？個人的には、マンションかショ

ッピングモールを設定するのがよいのではと思います。深谷市が良くなることを祈ります。 

一カ所のところに駐車場等があり、買い物があまり歩かずできる商店の配置。公共施設がま

とまっているとベストと思う。今は 1店舗づつ買い物するのに車移動しなければならず大変

だ。 

昔みたいに、歩いて買い物に行ってもなんでも揃うようになってほしい。年をとると町内で

買い物が出来ることが一番いい。 

アウトレットモールを作るより、老人が歩いて行ける商店街を早く整備してほしい。 

今、市街地は動いていてあまり落ち着かないのは仕方ないとは思いますが、全体が見えませ

ん。ただ、駅近くが年齢に関係なく利用しやすい地区になる事を願います。人が多く集まり

活気があることを希望します。駅近くに行けば、どうにかなるみたいな。 

中仙道を買いたいものが揃っていて、いつでものんびり簡単に行ける魅力のある商店街とし

て再構成することを考えてもらいたい。おいしく安価な惣菜屋（とんかつ、コロッケ、唐揚、

おでん、焼鳥・・・）、おいしいパン屋、コーヒーのうまい喫茶店、深谷野菜の直売所と、

野菜を使った料理を提供する食堂、品揃えが充実したアンティークショップ、おいしいラー

メン屋 etcこういう店が例えば 1kmの間にまとまって存在している事が重要です。さらに、

気楽に行けるようにするために、中仙道に車が入らない環境にすることも必要だと思われま

す。完全に車を閉め出すことは困難と思われますが、一日のうちで時間を区切るとか曜日（土

日とか水曜日とか）で区切るとかすべき。現状は道幅が狭く、のんびりゆっくり買い物がで

きないのが問題です。 
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分類項目：産業振興 

深谷の名産である野菜（特にネギ）を全面に打ち出したレストランや、加工品の開発や花の

商品開発。大規模道の駅を新設して、農産物、花、深谷牛の販売、朝市などを定期的に開催。

野菜を中心としたヘルシーレストランの設置、TPPをにらんだブランドの確立、市外県外か

らの集客のための移動手段の充実、料理教室など。 

深谷ネギはブランド力があると思うが、生産量の多いきゅうりやブロッコリーは有名ではな

いように思う。深谷特産の食材を使ったＢ級グルメの開発と、ＰＲ等があると活性化につな

がるように思う。祭り等に合わせ深谷市内のＢ級グルメグランプリを開催してはどうです

か。 

姉妹都市の特産物とコラボした製品を作るとかどうでしょう？ふっかちゃんの活動は今後

も続けてください。 

市街地活性化するなら、深谷といえば深谷ネギ以外の何かが必要。一部地域の活性化も良い

が、市内全体が活性化することを望みます。深谷市外の方にも足を運んでもらえるといいで

すね。 

深谷市のイベント（元気玉フェスティバル、グルメフェスティバル、産業文化祭）知人でこ

の催しものを知っているひとがごくわずかでした。当のわたしも道路に設置している看板で

知りました。深谷はネギとふっかちゃんだけが二人歩きしていて、他の地域の方に何をおす

すめしていいのかわかりません。深谷産の深谷で作ったおみやげをつくってください。北口

南口の格差。 

深谷市ってどんなところと質問されたときに、明確に回答できる言葉がない。深谷ネギだけ

では心もとない。 

深谷市は農産物がたくさんあるから、地方でも人気の農家レストランみたいなお店があって

もいいのではないですか？一度他県のレストランに行ったことがありましたが、人気があっ

ておいしい新鮮な野菜を使ってこんな料理方法があったのかと思い勉強になります。ぜひ農

協などのコミュニティーを使って実現してもらいたいと思います。 

人口が減少する中、花園 IC 付近のアウトレットモール建設計画は税金の無駄遣いなのでは

ないでしょうか。人口が減少する中、国内の消費は難しくなるので、海外に売りに出せる商

品を開発してみてはどうでしょうか。私の意見としては。深谷市は映画のロケ地で有名なの

で町全体を映画撮影所にして、海外に売り出す映画を作りだしてはどうでしょうか。世界で

は IT 化が進んでいる中、日本は海外に比べると出遅れているように思います。私の意見と

しては、街の都市開発を IT 化に、深谷のブランド品をインターネットで海外に販売、外国

人の意見を取り入れた街づくり、日本人の設計より外国人のほうが日本のよさを知ってい

る。 

毎週末にあるイベントの整備が必要なのではないか。どれも似たりよったりで特色が薄い気

がする。前ほど「行きたい」という気持ちがなくなった。 

分類項目：コミュニティバスの充実 

運転免許を返納したので、コミュニティバスの充実をお願いする。 
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くるりんの利用方法を考える（一時間おきに出発全区域を回るように）これからは高齢者社

会になり買い物困難者の続出が予想される。 

高齢者が多くなるので、深谷駅に寄るコミュニティバスを多くしてほしい。 

くるりんバスをもっと増やして欲しい。 

年齢を重ねていくと運転することに自信がなくなる。コミュニティーバスが充実していると

助かると思います。昔、いせやを利用していたことがあり、あまり大きくなくて行動（買い

物）するのに便利でした。今は大型ショッピングモールなどがたくさんあり、買い物すると

ころは決まっているので、あまり大きくないお店があると良いと思います。お年寄りの方は

特に思っているのではありませんか？中心市街地には食品と衣料品の売っている店が少な

いと思います。旧川本にあるピアゴ位の店があると近隣の方やお年寄りが行くと思います。

キンカ堂の中にあったロッテリアや上柴にあるケンタッキーとかもあると若い人達が行く

のではないでしょうか？駅のそばにある店に行きたくても駐車場の場所がよくわからなく

て、遠のいています。 

先日病院でお年寄り（80 代）の方が、岡部シャトル便がなくなり不便になったと話されて

いました。家族に送迎してもらうので土曜日以外通院できないと言ってました。何か良い交

通手段はないのでしょうか。 

分類項目：中心市街地の活性化 

中心市街地にこだわるより合併した川本、岡部、花園に新規の店舗を増やしたり、市民が集

まれるイベントを開催したほうが賢明だと思う。 

なぜ中心市街地にこだわるのでしょうか。市全体を考え、各地域ごとに特色を持たせるとか

多角的視野で計画を考えてもらいたい。中心市街地だけが活性化すればよいという問題では

なく、他の地域にも目を向けること。 

深谷市の発展は 17 号沿線だけではない。もっと広域の視点で発展策は考えられないのか。

いつまでも中仙道の宿場街の生き残りを考えていれば置き去りにされます。深谷市は広い、

360°の展開を考えてください。 

明戸地区に住んでいますが、将来買い物難民になる心配があります。３世代で住むことがで

きればよいけれど、単身となると不安です。農村部も活性化がほしい。 

中心市街地以外の整備と充実をしてもらいたい。 

中心市街地の整備をするより、それ以外の整備にも力をいれてほしい。これ以上、中心市街

地の整備をしても狭い場所が混み合うだけのような気がします。 

分類項目：住環境の整備 

若者や高齢者にとって住みやすい環境づくり。 

深谷市内に戸建を計画しているのだが、住みたい地区がほぼ市街化調整区域で土地購入して

から、農転開発など一年以上も時間がかかる。深谷に住みたいのに土地が見つからないし、

見つけても時間がかかる。どうにもならないのでしょうか。 

賑やかな街には事件や騒々しいこと、反社会的な事件トラブルいろいろと問題ありです。静

かで安全でゆとりある生活が望ましいです。買い物などは車社会なので駐車場があれば行き

やすいと思います。平和の街造りを。 
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分類項目：物産・観光施設の整備 

地物野菜がおいしいが、中心地では意外に購入しにくい。観光 PR の意味でも駅・市役所付

近にふっかちゃん横丁＋道の駅のような場所があれば、立ち寄りやすくなりうれしい。広報

の折り込み情報大変役立っています。 

お城や歴史的な観光スポットや、名産品の手作り体験ができる場所、買い物なら八木橋まで

行かなくても買える百貨店など出来たらもっと便利で楽しいと思う。子育て中なので夏休み

等で体験や手作りできる名産品や場所があれば参加したいと思いました。 

ふっかちゃんに会える場所を常設するのはどうでしょうか？毎日は無理でも週 2日でも。 

長野県の小布施町のように派手ではないけれど、他県の人も行きたくなるような観光名所が

ほしい。 

分類項目：その他 

夕方に集まってくるカラスの大群をどうにかしてほしい。鳥のフンは子供やお年寄りだけで

なく、人の体に害もあると思うので、市の力で駆除をお願いします。 

アリオ三階の図書室、新聞を増やして欲しい。 

利用駅が籠原なので、籠原駅周辺の整備とか市が違うと関係ないのでしょうか？ 

深谷は近隣の市町村と比べて住みやすい。ふっかちゃん横丁の失敗を生かしてがんばってほ

しい。 

ラグビー、サッカー場がない。中学高校ラグビーの県北の火を消さないでほしい。 

中心市街地にあまり用事がないが、スポーツジムには通ってます。 

無作為に選んだというが、毎年送られてきている。同じ人に同じことを毎年聞くよりもっと

他に方法はないのでしょうか。 

深谷日赤は救急でもなかなか受け入れてくれない。行田総合病院や、熊谷の関東脳外科は救

急車呼ばなくても電話すると夜中でも行けば見てくれる。深谷にもそういう病院があると良

いと思う。 

現在、持家で生活しており転居する予定はありません。買い物も近所で間に合っており、市

街地に行かなくても生活が成り立っています。 

若い世代の非正規雇用の増加で、昔に比べみんなお金を使わない傾向にある。正規雇用でき

れば必然的に消費も上がるし、少子化傾向も多少は変わってくると思うので、非常に難しい

問題だが真剣に取り組んでいただきたい。 

住み始めて一年なので、よくわからない。 

レンガ造りの素敵な深谷駅があり、病院、公園、文化会館、図書館、市役所ありの恵まれた

地域ですから必ず活性されることと信じています。頑張ってください。 

子供の頃よく買い物にいきました。最近は他にもいろいろありますからね。 

キンカ堂があった頃はよく行きました。今はあまり行かない。 

早い実施を望む。 

腰を悪くして自転車にも乗れなくなりました。ボケないようなるべく外にでるようにしてい

ます。 
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中心市街地は何十年も前から古い街並みで栄えていない。何をしても無駄だと思う。 

市の活性化に期待。 

花園アウトレット計画について、今アメリカではショッピングモールが次々に衰退している

そうです。その理由として、人々があまり物を買わなくなってきている、モールがあちこち

にできすぎたことがあげられるそうです。アウトレットもあちこちあるなか予想通りうまく

いくとは考えられない。住民投票したほうがいいと思う。 

ふっかちゃん応援してます。深谷は住みやすくてすきです。もっとよくなることを期待して

ます。 

深谷の街が早く活性化しますようよろしくお願いします。 

キララ上柴の図書館受付の対応がよくない。ずっとしゃべっている。目の前に本をもって立

っている私がいるのにずっとしゃべり続けている。毎度毎度あきれるし、気分わるいです。

そしていつもキララ職員（パスポートの所）もぼーっと暇そうで気分悪いです。市民に見ら

れている立場なのに大の大人がみっともない。おそらくあの前を通る誰もが思っているでし

ょう。（たまにいる方で対応の良い方ももちろんいらっしゃいます） 

夕方、空を覆う何千羽ものカラスの群れ、その糞害。地上を美化することとともに道路・建

物・車にまで汚しつくす鳥類についてもご検討いただけたらうれしいです。 

区画整理事業等のすぐに結果が現れず、数年先の事業も保障されないお仕事に日々ベストを

尽くしている職員のみなさんに感謝と尊敬の気持ちを持っています。いつもありがとうござ

います。 

最近不審者が多くて不安です。深谷市の為にがんばってください。 

アウトレット事業体にて市民の職を提供していただきたいとともに、地域性の豊かな発想に

てエコロジー型にしてモデル化して実行してください。「Fan to Life」の配慮を願います。

エコロジーサイバーシティーを。 

封筒には封ができるように、のりを付けてほしかったです。 

アンケートの返答遅くなり申し訳ありませんでした。 
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左記意見を分類すると、下記のとおりです。 
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その他 

物産・観光施設の整備 

住環境の整備 

中心市街地外の活性化 

コミュニティバスの充実 

産業振興 

都市の集約 

公共交通の利便性向上 

福祉の向上 

歴史・文化の尊重 

大型店の誘致 

市政について 

店舗の魅力向上 

店舗の誘致 

街の魅力向上 

都市の整備 

中心市街地外居住者 

中心市街地内居住者 
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